

Aktuelles aus Heuchelheim

Namentlich (Kürzel) gekennzeichnete Artikel geben nicht unbedingt die Meinung der Redaktion wieder.

Projekt „Rückenwind“ der Stiftung „inVITatio“ erhielt Spende der Volksbank Heuchelheim

Schützenverein Heuchelheim richtete ihn diesmal aus

Heuchelheim (vm). Nachhaltigkeit ist auch für die Volksbank Heuchelheim ein wichtiges Thema, das nicht nur auf dem Papier steht, sondern aktiv praktiziert wird. Seit Oktober vergangenen Jahres hatten die Bankkunden die Möglichkeit, über ihre Herzensprojekte abzustimmen und Nachhaltigkeitspunkte zu vergeben. Aus den Bereichen „Sozial, Ökologisch, oder Wirtschaftlich“ standen drei Projekte zur Auswahl. 1808 Kunden nahmen teil und im Ergebnis erhielt das Projekt „Rückenwind“ der Stiftung „inVITatio“ in Heuchelheim die meisten Punkte und erreichte 54 Prozent.

Damit verbunden ist die finanzielle Unterstützung durch die Volksbank. Der Leiter der Firmenkundenberatung, Hans-Jürgen Achtner, freute sich, in der Villa „Lichtblick“ einen Scheck über 10.000 € überreichen zu können. Große Freude auf der Gegenseite und Dankbarkeit bei der 2. Vorsitzenden der Stiftung und Initiatorin des Projektes „Rückenwind“, Anika Kühn, die den Scheck entgegennahm. Das Projekt „Rückenwind“ ist eine segensreiche Einrichtung für Familien mit einem an Krebs erkrankten Elternteil. Gerade für Kinder kann diese Situation oft nicht eingeschätzt und eingeordnet werden und wird als belastend und nur schwer akzeptierbar empfunden. „Rückenwind“ will vor allem Kinder in ihrer gesunden Entwicklung fördern und unterstützen, erklärt Anika Kühn. Ziel sei es, dass Erkrankte und ihre Familien neue Lebensqualität entdecken können.



Hans-Jürgen Achtner überreicht den Spendenscheck an Anika Kühn.
(Foto: Mattern)